

In Kürze

Bantleon fördert Konzentration und Leistungsfähigkeit

Anlässlich des 100-jährigen Firmenjubiläums hat die Hermann Bantleon GmbH sechs Mini-Tischtennisplatten sowie Schläger und Bälle an das Albert-Einstein-Schulzentrum Ulm-Wiblingen gespendet. Die Platten wurden mit den Logos der Schulen bedruckt. Rainer Janz, Bereichsleiter Produkt- und Qualitäts-



Foto: Airwe (Arbeit/Grund) Albert-Einstein-Schulzentrum

management bei Bantleon sagt: „Der Hersteller Best Impuls stellte Untersuchungen an und kam zu dem Ergebnis, Mini-Tischtennis als Ergänzung und Unterbrechung der Arbeit fördere nachweislich die Konzentration und gleichzeitig die körperliche Entspannung und Leistungsfähigkeit. Entsprechend werden diese Mini-Tischtennisplatten in Unternehmen gezielt zur Unterstützung von Mitarbeitern eingesetzt.“ Die Schulleiter Bernhard Meyer und David Langer gratulierten mit den Schülersprechern zum Firmenjubiläum und bedankten sich für die Spende (im Bild). Die Platten stehen nun den Schülern zur Verfügung. Jeweils eine Platte soll in den Lehrerzimmern platziert werden. Bantleon fördert die Albert-Einstein-Realschule seit vier Jahren als Lesepate der Südwestpresse und als Bildungspartner sowie Sponsor verschiedener pädagogischer Projekte. Mit den Mini-Tischtennisplatten wurde die Unterstützung auf das gesamte Schulzentrum ausgeweitet. www.bantleon.de

Für Privatkundenberatung ausgezeichnet

Die Sparkasse Ulm hat vom Internationalen Institut für Bankentests die Gesamtnote 1,44 für die Privatkundenberatung erhalten. Sie belegt damit den ersten Platz unter 16 getesteten Banken in Ulm. Untersucht wurden die Bereiche Service/Atmosphäre, Inhalte der Beratung, Kundenangebot und Konditionen/Preise. Die Untersuchungen der Beratungsqualität sollen den Bürgern eine Orientierungshilfe bei der Wahl der Bankverbindung bieten. Getestet werden jähr-

lich mehr als 1.500 Banken und Sparkassen in Städten und Kreisen. Für die Durchführung der Tests ist das Internationale Institut für Bankentests zuständig, als Lizenzpartner von DIE WELT www.sparkasse-um.de www.iifb.ch

BRISANT-Fernsehteam begleitet Personal-Shopperin Sonja Grau

„Sonja Graus Händchen für Mode ist international bekannt. Sie geht nach Herzenslust shoppen und gibt dabei richtig viel Geld aus. Aber nicht für sich, sondern für ihre finanzstarken Kunden“: So führte die ARD in einen Beitrag im Boulevardmagazin BRISANT über die Personal-Shopperin Sonja Grau ein. TV-Redakteurin Andrea Pohlei und ihr Team hatten Sonja Grau bei einem Kundenauftrag begleitet. Gedreht wurde rund um die Maximilianstraße in München. „Für alle Beteiligten war es rundum



Foto: Sonja Grau

ein äußerst gelungener und erfolgreicher Tag“, schwärmt Sonja Grau. Im Bild (von links): Sonja Grau, TV-Redakteurin Andrea Pohlei mit ihrem Team und eine Kundin von Sonja Grau. www.sonjagrau.de

e.wa riss unterstützt Reitvereinigung Biberach

Die e.wa riss hat innerhalb des Verantwortungspreises der Volksbank Ulm-Biberach (siehe Kasten S. 44) einen Sonderpreis in Höhe von 3.000 Euro an ein Projekt der Reitvereinigung Biberach vergeben. Der Verein hatte im Laufe der letzten Monate die Beleuchtung in ihren Reithallen und Ställen durch energiesparende LEDs ersetzt. Zudem wurden Dämmerungssensoren in den Ställen und Bewegungsmelder in den Sattelkammern eingebaut. Es wird mit einer Reduktion des CO₂-Ausstoßes von rund 13.700 Kilogramm pro Jahr gerechnet. www.ewa-riss.de

Uzin Utz übernimmt Werkzeughersteller

Uzin Utz AG, Ulm

Uzin Utz hat den Werkzeughersteller Pajarito übernommen. Das Unternehmen aus Mettmann produziert Werkzeuge für das Bauhandwerk, z. B. Spachtel, Rakel und Kellen. Mit der Übernahme ergänzt Uzin Utz sein Werkzeug- und Maschinensortiment der Tochtergesellschaft Wolff.

Zuletzt firmierte Pajarito unter Pajarito Werkzeug GmbH, Korbach Werkzeug Co. GmbH & Co. KG und Pajarito Warenhandels-gesellschaft mbH. Uzin Utz übernimmt alle drei Gesellschaften. Alle Organisationen werden rechtlich selbstständig bleiben, unter eigenem Namen agieren und ihr Kerngeschäft weiter betreiben. Die rund 60 Mitarbeiter bleiben in ihren Positionen beschäftigt.

Der bisherige Geschäftsführer Dirk Willing wird weiterhin in beratender Funktion für das Unternehmen tätig sein. Sein ebenfalls geschäftsführender Kollege Reinhold Linke verabschiedet sich in den Ruhestand. Neue Geschäftsführer werden Julian Utz und Jürgen Rehmann, die das Geschäft des Maschinenherstellers Wolff leiten. **WAB**

► www.uzin-utz.com



Foto: Uzin Utz AG

Besiegeln die Übernahme: Julian Utz, Vorstandsmitglied von Uzin Utz, Reinhold Linke, Geschäftsführer Pajarito, Jürgen Rehmann, Geschäftsführer Wolff, und Dirk Willing, Geschäftsführer Pajarito (von links).